



# LES ARCHERS DE LA BRETAGNE ROMANTIQUE

## COMPTE-RENDU REUNION DE BUREAU Mardi 03 septembre 2024 en distanciel

### MEMBRES CONVIÉS

Prénom NOM	Poste	Présence
Quentin DENIS	Président	Oui
Gwen LE VIAVANT	Vice-président	Oui
Tiphaine PETIT	Trésorière	Oui
Emilie FLOURY	Trésorière adjointe	Oui
Matthieu GICQUEL	Secrétaire	Non, excusé
Margot TREVILLY	Secrétaire adjointe	Oui
Florian GICQUEL	Responsable commission matériel	Oui
Alain COIC	Responsable commission compétition	Oui

### ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est le suivant. Il a été transmis par mail le 27 août 2024.

- Sujet n°1 : Validation compte-rendu 25/07
- Sujet n°2 : Forum des associations
- Sujet n°3 : Divers
- Sujet n°4 : Dates prochaines réunions
- Sujet n°5 : Points en cours

Début de la réunion : 21H05

Fin de la réunion : 21H30

### VALIDATION COMPTE-RENDU DU 25/07/2024

Vu avec Alain le 03/09, il manque un H sur la fiche d'inscription. Elles ont déjà été imprimées pour cette année mais la modification a été faite pour l'année prochaine. Validation du compte rendu à l'unanimité des membres présents.

### FORUM DES ASSOCIATIONS

#### Organisation de la journée

Le forum aura lieu à l'espace Ille-et-Donac, de 10h à 14h. Mail sur l'organisation reçu le 30/08.

De 9h à 10h installation des associations. De 10 à 14h accueil du public : Ils prévoient une table avec 4 chaises. 2 espaces rafraichissements (à côté du stand 1 + à côté de la scène côté baie vitrée) : Café, thé, jus de pomme, 2 viennoiseries par asso.

A la fin du Forum il faudra penser à empiler et rassembler les chaises par couleur, les tables et les grilles au centre de la salle.

Emilie et Alain seront présents à 9h jusqu'à 11h. Gwen et Quentin seront présents ensuite.

Cours du matin : 20 maximum. Cours de l'après-midi : 20 maximum

#### Liste des besoins

- Fiches d'inscription + fiche médicale → Matthieu les a imprimées et les a mis au club sur l'établi.
- Fiche pour inscriptions aux cours d'initiation → Margot les a imprimé. Reste à déposer. Quentin sera à la salle mercredi, Alain et/ou Emilie passeront sûrement.
- Matthieu a préparé et mis sur l'établi : T-shirt club adulte et jeune, carquois, flèches, arc, scotch, stylo



## DIVERS

### Point trésorerie

---

A Tinténiac, changement de la banque du mode d'encaissement des chèques. Il faut remplir l'IBAN du club pour pouvoir déposer le chèque.

Factures à envoyer :

- Faire une facture pour la licence d'Axel DURAND. C'est un programme « parcours santé jeunesse » qui va régler son année.

Factures à régler :

- Facture SPORTREGION pour le site internet : 99€

Vérifier la réception des virements suivants :

- Antoine : 150€ pour sa licence
- Margot : 69,48€ (licence saison 2025 - frais avancé saison 2024)
- Nathalie : 457,50€ (le virement sera fait en fin de semaine)
- Est-ce qu'on a eu le règlement pour t-shirt club ?
  - Adultes : Matthieu pense oui pour Michel mais non pour Florence, Marc et Marc-Antoine, à vérifier → Tiphaine revérifie mais normalement oui.
  - Jeunes : Voir si on a reçu le virement pour les COIC → Oui

Remboursement en attente :

- Antoine pour le déplacement aux France : 128€ + 45,20€ = 173,20€ → Remboursement fait.
- Comité Régional de Bretagne pour le France de Fabien = 69,40€ → ils ne veulent pas de virement, il faut faire un chèque. Quentin s'en occupe cette semaine.

### Point subvention/partenariat

---

#### Subvention Ille-et-Vilaine

Le versement ne semble pas avoir été fait pour le moment, c'est toujours à 80% sur le site. Quentin a vu sur les relevés de comptes que nous avons bien reçu les 2 400€ le 26/07. Tiphaine valide l'info.

#### Subvention Région

Le dossier complet a été transmis fin juillet. Nous attendons un retour de leur part. Margot relancera si pas de retour avant fin septembre. Tiphaine valide que nous n'avons rien reçu sur le compte.

### Point présidence

---

Nous avons reçu la convocation à l'assemblée générale du CD35. Elle aura lieu le 18 octobre à 20H. C'est une assemblée électorale donc si Quentin ne peut pas y aller, il faudra faire une procuration → Quentin valide qu'il sera dispo à cette date.

Si quelqu'un souhaite se présenter pour faire partie du nouveau bureau, il faut envoyer sa candidature avant le 18 septembre (lettre précisant identité, n° de licence et parcours sportif et associatif, au secrétaire du CD 35, Stéphan PALARIC)

Courrier récupéré par Quentin Samedi.



## Point information

---

### Occupation salle de réunion

Nous avons reçu un mail le 27 août pour valider la réservation de la salle de réunion le 11 octobre pour l'AG.

### Gazette

Margot a répondu au mail le 31 août avec l'article proposé sur le groupe WhatsApp. En attente du retour de Tinténiac pour la prise en compte. Sera publié dans la gazette du 11 octobre.

### Rencontre nouveaux habitants

Une réunion aura lieu le 14 septembre à la salle Ille-et-Donac à 10h45. Est-ce qu'on y participe ?

Non, d'habitude on y va pas non plus.

## Point entraîneur

---

Nous avons eu 2 demandes par mail :

- Elodie LANANCKER : Victor ne reprendra pas le tir à l'arc. Elle souhaite savoir s'il est possible de proposer à la vente l'équipement acheté l'an dernier ? → Gwen fait un retour par mail pour proposer d'écrire une feuille qu'on affichera dans la salle. Quentin a eu la même demande pour le matériel de Lily-Rose. Il va faire le même retour à Kévin.
- Maryse CAMPENS : Charly aura une nouvelle activité en plus du tir à l'arc, elle demande s'il peut venir à l'entraînement adulte du lundi soir à la place du mercredi → Matthieu a demandé à ce que Charly viennent plutôt le mercredi après son cours de musique. En attente du retour.

Margot a eu les demandes suivantes sur le site :

- Une personne qui a fait un an de tir en 2019 à Hédé souhaite intégrer le cours du lundi soir. Il ne peut pas venir le samedi car il est commerçant. Il a une poignée SF premium 25'' avec branche privilège samick → Gwen et Matt sont en accord sur le fait qu'il y aura sûrement un manque de la place le lundi donc compliqué d'accepter un débutant. Renvoyer un mail à la personne pour refuser le lundi.
- Une personne pour sa fille de 7 ans qui ne peut pas venir au forum de Tinténiac demande si elle peut quand même venir faire les séances d'essai le samedi à 9h → On attends de voir les places disponibles après le forum pour répondre.

## Championnat de France campagne

---

Margot va faire un mail pour répondre qu'on a pas de filets.

Voir pour faire un mail aux licenciés qui ont renouvelé leur licence pour savoir si certains veulent s'inscrire en dernière minutes → demande faite à l'adresse mail du France pour savoir s'ils sont OK avec la démarche de demander à nos licenciés cette semaine pour le France qui a lieu le 22.

## Mini-bus

---

Emilie connaît quelqu'un qui a loué au garage un minibus pour aller vers Lorient pour 70€.

Nous on peut voir également avec Intermarché s'ils peuvent faire quelque chose pour nous.

Tiphaine a vu avec Laillé et Domloup s'ils seraient intéressés pour faire une demande commune au CD pour qu'ils prennent à leur charge notre transport vers les D2.

Quentin va préparer un mail à destination des 2 clubs afin d'officialiser le projet. Il nous enverra le mail préparé pour qu'on le valide tous ensemble avant envoi à Laillé et Domloup.

L'idée est de se mettre d'accord avant l'AG du CD35 et pouvoir échanger sur ce sujet au cours de la réunion.



## Désinstallation du terrain de Combourg

Quentin va mettre en place une feuille afin que les archers qui le souhaitent puissent s'inscrire la semaine prochaine/semaine suivante sur une date pour aider au démontage du terrain extérieur. L'idée est de ramener directement les chevalets à Tinténiac pour anticiper le concours de Janvier et faire qu'un seul trajet.

## DATES DES REUNIONS FUTURES

Les prochaines réunions sont définies aux dates suivantes :

- Mardi 08 octobre (pour finalisation de la préparation de l'AG).
- Assemblée générale le 11 octobre.

## RAPPEL DES POINTS EN COURS

- Récupération des arcs en prêt
  - Il manquait 2 arcs qui ont été récupérés par Matthieu le 05 août.
- Inscription de Gwen au module poussin (recyclage de son statut entraîneur).
  - Pour le moment, il peut s'inscrire mais il n'y a pas de lieu donc il attend de savoir.
  - Il y a jusqu'au 23/10 pour s'inscrire au module.
- Inscription de Quentin à la formation encadrant.
  - Attendait de voir après la prise de la licence.
- Réparation des dégradations du mur de tir en salle + feu de palette sur le terrain
  - Nettoyage fait au terrain extérieur,
  - Pas d'intervention en salle. Margot va envoyer une relance par mail.
- Envoyer un mail pour les renouvellements de licence
  - Mail envoyé le 13 août + message sur WhatsApp le 14 août + posté sur le site le 15 août + posté sur les réseaux le 16 août.
- En attente de la réception des 2 400€ de subvention Ille-et-Vilaine.
  - OK, subvention reçue le 26/07
- En attente d'un retour sur la demande de subvention Bretagne (320€).
- Mettre en place des fiches pour le remboursement des frais des compétitions.
  - Ok, proposition de NDF validé par tous. Modèle en annexe.
- Mettre le contrat de partenariat Malt In Pot sur le Drive → déposé le 27 juillet.
- Envoi des papiers à la préfecture pour les mises à jour
  - Document prêt à partir, Quentin va faire l'envoi le 4 septembre.
- Obtenir les dates de ping-pong
  - Quentin a eu les dates de la part du ping-pong directement. Les dates sont les suivantes :
 

Samedi 16 novembre 2024	Samedi 18 janvier 2025	Samedi 29 mars 2025
Samedi 30 novembre 2024	Samedi 1 février 2025	Samedi 5 avril 2025
Samedi 14 décembre 2024	Samedi 8 mars 2025	Samedi 17 mai 2025
- Affiliation du club pour la saison 2025
  - Matthieu s'en occupe en début de semaine prochaine.